

Hönebach geht im Derby mit 0:3 unter

HÖNEBACH. Chancenlos war Kegel-Verbandsligist AN Hönebach im Derby.

AN Hönebach - GW Lengers 0:3 (32:46) 4691:4870. Eine in jeder Hinsicht unerwartete Heimmiederlage gab es für den Verbandsligisten AN Hönebach gegen GW Lengers. Die Wildecker mussten den urlaubsbedingten Ausfall von zwei Stammkräften verdauen, zeigten aber auch bis auf René Sufin eine schwache Leistung.

Im Startblock verlief noch alles nach Plan, Sufin erzielte mit starken 858 Holz das Tagesbestergebnis und brachte sein Team gegen Holger Klotzbach (835) mit 23 Holz in Front. Dann aber schon der erste Rückschlag: Peter Löffler blieb unter seinem Leistungsvermögen, und Lengers lag knapp in Front. Robert Reinhardt spielte mit 788 Holz ebenso durchwachsen, konnte damit aber das Spiel wieder knapp zu Gunsten der Hönebacher drehen.

Kai Wollenhaupt (788) musste dann gegen den Ex-Hönebacher Torben Möller (853) einen deutlichen Rückstand hinnehmen. Auch Christof Schade erwischte nicht seinen besten Tag, und die Gäste bauten ihren Vorsprung aus. Sebastian Knoth hatte im Schlussblock keine Chance mehr, eine Veränderung herbeizuführen.

Hönebach: René Sufin 858/12, Peter Löffler 758/2, Robert Reinhardt 788/6, Kai Wollenhaupt 788/7, Christof Schade 715/1, Sebastian Knoth 784/4. (mö)

Süß jubelt über ersten Punktgewinn

HERSFELD-ROTENBURG. Erster Punktgewinn für den TSV Süß: Bei der KSG Neuhof III gelang dem Kegel-Bezirksoberligisten der Gewinn des Zusatzpunktes. Das Spiel ging zwar verloren, doch besonders dank eines starken Matthias Löffler, der auf der Rommerzer Anlage hervorragende 807 Holz erzielte, sicherten sie die Süßer den Punkt für die Einzelwertung.

Nichts zu holen war dagegen für AN Hönebach II. Von Personalsorgen in der ersten Mannschaft gebeutelt, war die Reserve in Pilgerzell auf verlorenem Posten. Daniel Jasiulek war mit 707 bester Spieler der Wildecker.

Auswärtssieg für den ESV Ronshausen II: In der Bezirksliga wurde das Spiel bei Eintracht Heringen II gewonnen. Dirk Fischer war mit 738 Holz in einer guten Ronshäuser Mannschaft der beste Kegler. Auch GH Raßdorf landete einen sicheren Heimsieg gegen GW Lengers II, beim deutlichen Sieg erspielte sich Florian Adam mit 783 Holz die beste Zahl. Raßdorf ist damit Tabellenführer vor AN Bosserode II, das auch in Herfa einen klaren Auswärtssieg einfahren konnte. Wieder einmal überragend war Thilo Köhler mit hervorragenden 831 Holz. (mö)